

Costa Rica aboga por fortalecer Sistema de Integración Centroamericana



S. José, 2 mar (RHC) Costa Rica abogó por mayor transparencia para robustecer el Sistema de Integración Centroamericana (SICA), cuya reunión de cancilleres se desarrolla hoy en la norteña provincia de Heredia.

El ministro costarricense de Relaciones Exteriores, Manuel González, destacó la importancia del cónclave como antesala del trabajo a realizar por los países integrantes del bloque regional durante el primer semestre de 2016.

Los debates permitirán crear una agenda de seguimiento para apostar por la transparencia en el seno del SICA, en busca de un organismo más robusto, eficiente y con mayor liderazgo, aseguró González, citado por el diario La Prensa Libre.

El jefe de la diplomacia costarricense indicó que la rendición de cuentas y la elaboración de presupuestos son discutidas en el encuentro, al que se unirá este jueves el canciller de México, Luis Videgaray.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123139-costa-rica-aboga-por-fortalecer-sistema-de-integracion-centroamericana>



Radio Habana Cuba